

Maduro critica sumisión de la Unión Europea a EEUU en sus agresiones a Venezuela



Caracas, 13 nov (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, criticó a la Unión Europea por estar “pegada a la cola de Donald Trump” con su fracasada política de sanciones.

Nicolás Maduro denunció que la Unión Europea (UE) está jugando un “indignante y triste papel” tras la decisión anunciada la misma jornada por el bloque europeo de extender hasta noviembre de 2021 sus sanciones impuestas a entidades de Venezuela y unos 36 altos cargos del Gobierno.

“La Unión Europea se quedó pegada a la cola de Donald Trump, y de manera cruel y fracasada siguen en su política de sanciones. Se quedó a la cola de Trump con su vergonzosa, indignante y triste papel que juega la Unión Europea contra el pueblo de Venezuela”, aseveró el primer mandatario en un acto transmitido por el canal estatal de televisión.

Maduro calificó como “criminales” estas sanciones y aseguró que la UE se empeña en atacar a Venezuela por su empeño de mantenerse independiente y soberano frente a las órdenes e intereses del imperio norteamericano.

Sin embargo, el presidente subrayó que “Venezuela gana” en esta batalla y “Ni Donald Trump ni mil Trump que surjan en Europa podrán” con el pueblo venezolano “ni con sanciones ni amenazas”.

Maduro se refirió a las próximas elecciones parlamentarias e invitó a representantes internacionales a “la gran fiesta de la democracia” que Venezuela va a celebrar el 6 de diciembre.

Sancionar a funcionarios venezolanos no es algo nuevo por la UE, ya que también ha impuesto en el año 2019 sanciones contra la República Bolivariana. Además, los europeos en 2018 adoptaron una congelación de activos y prohibición de visados para varios funcionarios del Gobierno chavista.

Las autoridades venezolanas han denunciado en reiteradas ocasiones la clara subordinación de la UE a la estrategia del Gobierno de EEUU haciendo un llamado a los países de este bloque a que “no se dejen arrastrar por esas malas decisiones de Donald Trump” ejerciendo su soberanía.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/239582-maduro-critica-sumision-de-la-union-europea-a-eeuu-en-sus-agresiones-a-venezuela>



Radio Habana Cuba